

## Umdenken ermöglichen

Die gemeinnützige Tierschutzorganisation **Animal Care Austria** übernahm ein privates Tierheim in Serbien und baut es aus. Davon profitieren auch die Menschen im kleinen Ort Svilos.

**O**ft kommen Dinge ungeplant – und entwickeln sich doch zu etwas Gutem. So passierte es auch der Tierschutzorganisation Animal Care Austria. Vor sieben Jahren übernahm die Gründerin Carol Byers in Serbien von einer Privatperson ein Gelände, wo diese Straßenhunden Zuflucht bot. „Das war nicht meine Intention“, erzählt die engagierte Tierschützerin. „Aber die Hunde waren nicht gut untergebracht und hatten wenig medizinische Versorgung – wir mussten einfach handeln.“

**ENDLICH IM AUFWIND.** Viel ist in dieser Zeit in dem kleinen Ort Svilos passiert. So wurde die ehemalige Auffangstation Anfang des Jahres endlich offiziell zu einem Tierheim erklärt. „Es waren viele Behördenwege nötig“, sagt Carol Byers. „Am Anfang standen uns Einwohner und Gemeinde skeptisch gegenüber, aber jetzt unterstützen sie unsere Arbeit.“ Das bringt Vorteile mit sich: Das Animal-Care-Tierheim wird demnächst an das Stromnetz angeschlossen und die Gemeinde Svilos führt Kastrationsprogramme durch. Diese werden übrigens zum Teil in dem Vet-Container durchgeführt, der seit Kurzem das Tierheim ergänzt.



**Im serbischen Tierheim Svilos können Jugendliche aus der Region durch bezahlte Sommerjobs Tiererschutz hautnah erleben**

„Diese Unterstützung mussten wir uns erarbeiten“, betont Byers. „Tierschutz spielt in Serbien nämlich keine große Rolle.“ Natürlich steckt Animal Care Austria auch alle zur Verfügung stehende Energie in die Verbesserung der Anlage: Die Hundebereiche werden laufend verbessert, sodass die Tiere gut untergebracht sind.

chen das mit großer Hingabe und sind stolz drauf, etwas zu verdienen – und das wird die Einstellung der Menschen in der Region zu Tieren ändern. Jugendliche sind die Zukunft des Tierschutzes.“ Animal Care Austria denkt also weiter: Tierschutz ist nämlich nur dann möglich, wenn es auch den Menschen gut geht.



**Carol Byers gründete im Jahr 2006 unter dem Motto „We care“ die Organisation Animal Care Austria**

**HILFE ZUR SELBSTHILFE.** Möglich wurde alles auch dadurch, dass Animal Care Austria in der Region Arbeitsplätze schafft. Die Organisation stellt Tierpfleger ein. „Es gibt kaum Jobs dort“, so die Gründerin. „Und wir zahlen gut.“ Wichtig war Carol Byers, den Jugendlichen in Svilos die Arbeit mit Tieren zu ermöglichen. Denn die jungen Leute, so sagt sie, profitieren in ihrer persönlichen Entwicklung von der Beschäftigung mit Hunden. „Wir haben Geld aufgebracht, um drei Burschen im Alter von 16 und 17 Jahren neben der Schule Jobs zu geben“, sagt sie. „Sie ma-

### Animal Care Austria

Der gemeinnützige Tierschutzverein **Animal Care Austria** wurde 2006 von der US-amerikanischen Opernsängerin Carol Byers gegründet und unterstützt Projekte und Programme in sechs Ländern. Dabei ist Animal Care Austria auf Ihre Spende angewiesen.

**Spendenkonto:**  
Raiffeisenbank  
Wien  
IBAN: AT29 3200  
0000 1127 4065  
www.animal-care.at

